

ななお・まちセン通信

新年おめでたし



七尾地域の皆さんには、希望通りに新年をお迎えのこととお慶び申上げます。

七尾地区議会へはるかに批評的である。ターラー（露西、オカヤン）の論理・運動を批判しているところは、毎回田の井議院へ向かうとならない限りは、した。

地域の力を生かし、暮らしやすい地域をつくる取り組みに、まちゼンがどのような役割を果たせるかが試される毎日が積み重ねられました。昨年も、各種事業などに、本当にいたせんの方がご協力して参加いただきありがとうございました。昨年の「まちゼン通信」も、発刊から20号を迎えることができました。毎月約370戸の「家庭にポスティングしますが読んでいただいているお声をたくさんいただきました。一時口口ナ禍で落ち込んだ利用者の数も少しずつ戻り傾向となっていました。今後とも、「希望」を望むならたださず、「頼む」と「関わる」のいただけるセンターへと取り組んで参りますのでよろしくお願いいたします。

この地域には有形無形たゞれとの歴史を改めて感じています。令和元年度は地域づくり協議会があわせんを管理する区切つの件じばの件か。七尾の大きな資源「姫川合戦」やエバ大河ドラマでまた表舞台かも。そして合戦のあつたの跡への日には地域で合戦を再びおぐる企画をしておられます。地域のことでひとを学んで知つていただけ、地域への愛や誇りにつながればと感じます。共生と協働を深める地域づくりの一役を担えようじ、まだ1年間あわせんを組んで参りますので今年もよろしくお願いいたします。

※ 1月の主な予定

7日 むつき・七尾茶
28日 自治会長선거

各自治会ではおこらない神事や総会

「ことと存じます。降雪にも心配つて参りましよう

事務員の独り言



★昨年の漢字は「熊」となりましたね。
11月3日の「七尾山健康登山」も熊の出没不安から中止とさせていただきました。七尾でも目撃情報があったのか・なかったのか?
熊との共生なんて、相手との意思疎通もできませんが木の実の豊作で不安もなく今年の健康登山が実施できることを今から祈ってます。

★今年は「姉川合戦」に注目したいと先に記しましたが、記念講演会に関連し健康ウオーキングも野村町の記念碑・三田町の血原塚・上坂町の勝山を廻ったないと思っています。また「梯子山」も合戦の注目ポイントの一つ。昨年秋の晴天のなかドローンを飛ばしていただき合戦の地理的関係も画像で再現する予定です。なお講師は、1)存じ太田浩司さんをお願いしています。

☆今田の七曜茶屋は「田（水）」です。お正月にゆわせ、新年好話ひつた「〇〇〇」と「□□□」の用意しておまけのドリンクを越しあたわで。雪が降りなさいと願ひせかうです。

◇今回の年末年始の休み期間が長いでありますね。の日間が標準のようですね。長いといわれますた、どうしようかと一物やる」とも・おたいやさんは年明けの日から通常の業務となりますが、お越し頂いたわよ。

新年号なのに書いたときは師走なので感覚ずれたかしい。改めまして私のつたない文章を読んで下さりありがとうございます。新年もよろしくお願ひします。

発行:七尾まちづくりセンター(佐野町 181) ☎ 74-0458 fax 74-1469
mail:nanao-chikyou@zb.ztv.ne.jp